

Encore des économies à faire

LUXEMBOURG - La Chambre de commerce a rendu son avis sur le projet de budget 2015, hier. Son directeur, Carlo Thelen, a salué «les évolutions» constatées dans la présentation du budget ainsi que certaines mesures «incisives» comme la suppression de l'allocation d'éducation, mais

s'est aussi arrêté sur certaines mesures que la Chambre de commerce juge «pas assez ambitieuses». La Chambre de commerce souhaiterait aussi que l'État parvienne à épargner 1,3 % du solde structurel. Pour y parvenir, elle propose plusieurs pistes qui permettraient une économie supplé-

mentaire de 563 millions d'euros d'ici 2018. Parmi ces recommandations, une baisse progressive (sur la période 2016 à 2018) des abattements fiscaux sur l'impôt sur le revenu comme la déduction des cotisations d'assurance ou encore la déclaration des intérêts hypothécaires.



La Chambre a encore réclamé la suppression de la Mammerent.